
4 Pièces

145 m²

Réf. MZIPB195

4 260 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Dans une luxueuse résidence contemporaine du Mouré Rouge en front

de  mer.  Magnifique  penthouse  4  pièces  d'environ  145  m2  situé  au

5ème  et  dernier  étage,  ouvrant  sur  une  profonde  terrasse  d'angle

d'environ 200 m2 exposé sud et ouest avec une splendide vue mer. Il

se  compose  d'un  hall  d'entrée,  d'un  séjour  salle  à  manger  très

lumineux,  d'une  cuisine  américaine  entièrement  équipée,  toilettes

invités,  une  chambre  de  maître  exposée  sud  ouvrant  sur  la  terrasse,

avec dressing,  salle  de douches avec toilettes,  une chambre à l'ouest

ouvrant sur la terrasse, avec salle de douches et toilettes, une ...

CO-EXCLUSIVITY,  In  a  luxurious  contemporary  residence  of  Mouré  Rouge  on  the

sea  side.  Magnificent  4-room  penthouse  of  approx.  145  m2  located  on  the  5th

and last floor, opening onto a deep corner terrace of about 200 m2 facing south

and west with a splendid sea view. It is composed of an entrance hall, a very bright

living  room,  a  fully  equipped  open  kitchen,  guest  toilet,  a  south  facing  master

bedroom  opening  onto  the  terrace,  with  dressing  room,  a  west  facing  bedroom

opening onto the terrace, a third bedroom to the north with shower room and toilet

in each bedroom, double garage. Swimming ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES PALM BEACH

73 Avenue De Lérins - 06400 CANNES
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